

1963年に万物の日は制定されました。制定前には父母の日はありませんでした。その父母がいて次に子女がいるわけです。父母と子女が一つになって万物を復帰することができたのです。墮落によって全てを失ったので、子女を復帰した土台の上で万物を復帰するのです。その万物の日は3番目に復帰したのです。この土台があって神の日を復帰することができました。ですからこの万物の日はとても意義深いものになるのです。

今、一緒に考えたいことがあるのです。それは、環境創造です。最近のお母様のみ言で多く語られているのが、環境創造です。アダムとエバのために準備した環境でしたが、エデンの園から追い出されてしまいました。しかし今は、天一国が宣布されることにより、真の息子娘が立つことができるようになったのです。失ったものを復帰することができたのです。それはエデン園「天一国」が復帰ができたということです。それでは、環境はどうなのでしょう。基本節には環境が整っていなければなりませんでしたが、まだ整っていませんので環境を作っていかなければならないのです。そして祝福家庭が尊敬され愛され認められるような環境を作らなければならぬということです。

私たちは、真の父母様がこの世に来られたことを世界に知らせなければならぬのです。いまだにメシヤが来られることを待ち焦がれている人たちがいる中、70億人類にメシヤが来られたということを知らせなければならぬのです。そのために新氏族メシヤがあり、新氏族メシヤの責任を果たせば、環境創造ができるというのです。では、どこから出発したらいいのでしょうか？氏族メシヤは近いところにあるのです。夫婦が一つになって父母様に侍ること、夫婦が一つにならなければ氏族メシヤをなすことができません。また親子が一つにならなければ氏族メシヤをなすことができないのです。これが氏族メシヤの始まりなのです。家庭の基準が立たないと、外に向かってなすことはできません。

ですから浦和教会は前に進んでいきたいと思えます。家族関係も、親子関係も、暗いところではなく、明るいところを見て、そして信じて進んでいきたいと思えます。

本教会の礼拝に初めて参加された方を心から歓迎いたします
天の父母様と真の御父母様の祝福が共にありますようお祈り致します

1. お誕生日を迎えた食口の皆様、おめでとうございます。
2. 真の父母様聖和一周年記念 100 日精誠祈禱会

期間：陽5.16～陽8.23 朝の9:30の出発式と17:00に祈禱会
(毎週金曜日と日曜日は17:00祈禱会は行いません)

場所：浦和教会

祈禱項目：

- 1) 真のお母様が御健康でありますよう。
- 2) 真の御父母様の心情体恤と一心一体一念化。
- 3) 絶対孝の精神で、2020日本プロジェクトの2013年目標勝利。
- 4) 理想家庭実現と新氏族的メシヤ伝道勝利。
- 5) 母国の使命である世界貢献と、天一国宣教師派遣完遂。

3. 2013 年伝道勝利のための「第2次50 日路程」のお知らせ

路程スローガン：「新氏族的メシヤ活動の定着と爆発的伝道！」

期間：2013 年5月13日(月)～7月1日(月) (50 日間)

路程の評価項目

- ①信仰出発 ②祝禱を受けた家庭数(既成祝福、独身祝福)

4. 真のお父様聖和1週年追慕礼拝(仮称)行事案内(8/23)

Aパターン：8月22日～8月24日 帰国

Bパターン：8月22日～8月25日又は26日 帰国

(Bパターンは清平大役事に参加)

5. 第2回健康講演会

日時：2013年6月19日 10:30～

場所：浦和サロン

6. 第4回清心会のつどい

日時：2013年6月24日 10:30～

場所：ベルヴィ武蔵野 サンマリノ

7. 幸せセミナー

日時：2013年6月25日 10:30～

場所：浦和サロン

8. 天一国フェスティバル実行委員準備会議

日時：2013年6月26日(水)

9. 東埼玉教区 天一国フェスティバル

日時：6月30日(日)12:30～16:00

場所：春日部市民文化会館

祝勝晩餐会(祝禱伝授者)は「フラルガーデン 春日部」にて
17時頃から行います。

【年頭標語】

天地人真の父母勝利解放完成時代

天地人真の父母勝利解放完成時代



浦和教会

Holy Spirit Association For Unification
of World Christianity Urawa Church
世界基督教統一神靈協會

教区長：李 炯燮 牧師

さいたま市南区南浦和1丁目23-12
Tel : 048-886-8774 / Fax : 048-886-8797
E-mail : uc.urawa@gmail.com

式次第



執礼者：李炯燮教区長

司会者：赤岩弘一伝道部長

開 会	司会者
黙 禱	全 体
※開会讃頌 天一国の歌	全 体
※敬 拝	全 体
※家庭盟誓	全 体
代表祈禱	白石晴美
讃 頌	聖歌隊
み言訓読	全 体
説 教	天一国の経典	
※讃 頌 聖歌 5番	全 体
※祝 禱	教区長
※全体祈禱	全 体
教会音信	司会者
閉 会	司会者

～お願い～ ※印のある項目は、全員起立して進行いたします

『 生めよ、殖えよ、地に満ちよ 』

今週のみ言

誠に嬉しく感謝すべき日です。協会創立60周年を準備するこの日は、協会が飛躍する体制で出て行くべきだと思います。少し変わらなければいけないという事です。

父母様が一生を準備されたキリスト教の基盤を通して歓迎を受ける場が発達していたらばどれだけよかったですか。しかし、天の摂理は発展して出ていくほかにありません。そのため地獄のような場から出発され、協会創立60周年を迎える意義深い日の前にして皆さんが今や成熟した子女として天の前に父母様の前に皆さんがどれだけ精誠と努力を尽くしてみ言と一つとなり実践躬行して来たのか？その誇りある一ページを皆さんが作って行くそのような胸がいっぱいになる新たなひと日を新たな時代を開いていく事の出来る主人公の場に立ったという事を考えたとき、皆さんはどのようにすべきですか？最善を尽くして実践躬行しなければならぬでしょうか？そのように皆誇りある統一家の祝福子女となることを決意しますか？

今日私は言葉にできないくらい嬉しいです。聖和1周年をあと2か月に控え今日このような天一国経典を奉獻する事の出来るこの場を持たせて下さった天の父母様と天地人真の父母様そして金榮輝(キム・ヨンフィ)元協会長、李載錫(イ・ジェソク)元会長、元老達とたくさんの方の編纂委員、準備委員達の苦勞をこの場を借りて祝賀し感謝に思います。とても喜ばしいと言いました。60年間のお父様の業績は墮落した人類の前に宝石のような真理の真のみ言です。このみ言がばらばらにならず美しい宝石となり、1列につながっている事を思うとき、とても喜ばしく感謝です。

今や私達がこれから天一国時代に拍車をかけていく立場でこのみ言こそが天一国の実質的な中心となります。実です。柱なのです。このみ言と皆さんが一つとなり皆さんが与えられた場で責任と使命を尽くしていくならばどれだけ天が喜ばれるでしょうか？全世界70億の人類を考えると、彼らを一日でも早く天一国の民としてこの時代に生まれた責任と使命を尽くす事が出来るように率いていくべき責任が私達にあります。先に知った者として皆さんには責任があります。天一国の孝子・忠臣の場に皆が立つ事の出来る主人の立場にあります。しかし皆さんが現実に怠慢となるならば天は待ってくれません。皆さんがどのように実践躬行すべきなのかを全力を尽くして下さる事を願いながら今日この場に金榮輝元協会長をお呼びし、苦勞した人々に小さな精誠の贈り物をしたいと思います。

協会創立60周年及び天聖經・平和経出版記念式での真の父母様の御言

統一運動

協会60周年・天一国経典出版式典

今回、金孝律副会長は新版の天聖經・平和経から訓読した。真のお母様は訓読する箇所を特別に指定され天一国経典の意義を明確にされた。

その後、天の父母様解放と人類救済の歴史を示す「協会創立60周年記念ビデオ」が上映された。このビデオで韓国家庭連合スタッフの天一国の聖業を成すために前線に立つという決意が見て取れた。

金榮輝委員長は「真のお父様の聖和1周年まで74日を残す今日、われわれはこの厳粛な場に集まり、真のお父様の偉大なみ旨と天一国の安着を相続するために天一国経典を奉獻します。真のお母様はお父様の業績の伝承ということに最大の注意を払っておられ、中でも新しい天一国経典出版を真っ先にされました。協会60周年記念と経典出版と一緒にされた理由は、お母様の今後の摂理は統一原理と新しい天聖經、平和経。真の父母経を通して成していく、という御意志の表れだと私は思います。」と述べた。

成和出版、金ソクビョン社長は天一国経典の出版経過報告の中で、「以前の天聖經には、真のお母様も悲しまれる誤引用の箇所や重複箇所がいくつかあり、新たに編纂する指針を与えられました。出版委員会は2012年8月23日に公式に設立されました。その後、『真のお父様のスピーチ原文から引用する』という基本方針のもと、10か月間、多大な編集の努力が投入されました。そうして6段階の編集作業を経て天聖經と平和経を出版しました」

天一国経典のビデオは「人類の教本」と紹介し、また、「この教本は人類救済、世界平和に貢献するでしょう。」と述べた。

イ・ジェソク副委員長は、参加者に向けて個人の完成、家庭、氏族メシアの使命を完成しよう、と呼びかけた。また「われわれは真の父母様のみ言葉を実体化するように人々を教育する必要がある」と述べた。

また平和大使協議会金ミンハ会長は祝辞の中で「真のお母様はお父様が生涯かけて与えて下さった、偉大で貴重なみ言葉を厳選して人類のために偉大な経典を作られた。私は80年生きてきて多くの本に出会ったが、この経典は非常に質の高い、他の世界的経典とも比せられる。この経典は、真の愛、平和、真理、良心の導きとなるであろう。」と述べた。